
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     20.11.2015
  
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Gesundheitsuntersuchungen der UMA 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
wie im Rahmen der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 16.11.15 bekannt 
wurde, werden die Gesundheitsuntersuchungen der UMA im Rahmen der vorläufigen 
Inobhutnahme durch den Regionalverband Saarbrücken künftig von der SHG Klinik 
Völklingen durchgeführt und nicht mehr vom Gesundheitsamt. Bei der SHG Klinik 
Völklingen handelt es sich um eine Fachklinik für Kardiologie, Pneumologie, Urologie 
und Nephrologie, jedoch weder um ein Allgemein- noch um ein Kinderkrankenhaus. 
Vor diesem Hintergrund bittet Sie die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen um die 
Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welches der an der SHG Klinik Völklingen bestehenden Zentren bzw. welche 
Fachabteilung ist für die Gesundheitsuntersuchungen der UMA vorgesehen? 

2. Welche fachliche und spezialisierte Qualifikation des Behandlungspersonals 
ist für die Gesundheitsuntersuchungen erforderlich? 

3. Ist für die Bereitstellung der Leistung seitens der SHG die Einstellung von 
zusätzlichem Personal geplant? Wenn ja, um wie viele Stellen handelt es 
sich? 

4. Werden im Rahmen der Gesundheitsüberprüfungen auch Altersfeststellungen 
durch die SHG Klinik Völklingen durchgeführt? Wenn ja, nach welcher 
Methode? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
i. A. Anna Dorfner 
(Fraktionsgeschäftsführerin) 


